Recuerdan la gesta de los Niños Héroes

LÓPEZ OBRADOR PASÓ LISTA DE HONOR A LOS CADETES DE 1847

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En la Ciudad de México, el presidente Andrés Manuel López Obrador encabezó el 175 aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes de Chapultepec.

El episodio histórico —la batalla del 13 de septiembre de 1847—, en la que jóvenes cadetes mexicanos enfrentaron al ejército de Estados Unidos en el Cerro de Chapultepec sirve como una demostración de honor, valor, lealtad y patriotismo al pueblo de México.

En el Altar a la Patria, López Obrador pasó lista de honor a los héroes de 1847 y de 1914: los cadetes Agustín Melgar, Francisco Márquez, Fernando Montes de Oca, Vicente Suárez, Juan Escutia, y el teniente Juan de la Barrera; así como el teniente José Azueta y el cadete Virgilio Uribe.

El jefe del Ejecutivo fede-

TRADICIÓN DE LA PATRIA



 AMLO montó guardia de honor en el Altar a la Patria.



La cadete
Karen Pradel
Blancas recordó
a los héroes.



 Llamó a crear una sociedad democrática y comprometida. ral otorgó espadines a seis cadetes del Heroico Colegio Militar, a los cadetes Pedro Manuel Jean Márquez, Thaily Morales Valdez, Luis Enrique López Lomelí, Brenda Jaqueline Bautista Castrejón, Jorge Luis Azueta Hurtado y Dayana Joseline Payán Canales.

El presidente López Obrador estuvo acompañado por su esposa, la escritora Beatriz Gutiérrez Müller, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, y de la Marina, Rafael Ojeda, entre otros miembros del gabinete legal y ampliado.

También asistieron el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar, los presidentes de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y del Senado, Alejandro Armenta.

Se realizó una salva de fusilería para honrar la memoria de los Niños Héroes, que ofrendaron su vida en defensa de la patria, y López Obrador depositó una ofrenda floral.